

Polresta Mataram Ikuti Rapat Kesiapan PAM Tahap Pemungutan Suara Bersama Polda NTB Secara Daring

Syafruddin Adi - MATARAM.POSTMEDIA.ID

Nov 22, 2024 - 16:29



Mataram NTB - Kapolresta Mataram beserta segenap PJU Polresta serta Kapolsek Jajaran mengikuti Kegiatan Pengecekan Kesiapan Pengamanan tahap Pemungutan suara dalam rangka Pilkada serentak tahun 2024 yang dilakukan Kapolda NTB melalui siaran Zoom Meeting, Jum'at (22/11/2024).

Zoom bersama Kapolda tersebut diikuti dari Ruang Posko Ops Mantap Praja (OMP) Polresta Mataram. Kegiatan ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana kesiapan dari seluruh Polres/ta jajaran terhadap baik Personil maupun Sarana Prasarana (Sarpras) dalam rangka Pengamanan tahap Pemungutan suara Pada Pilkada akan datang.

“Kegiatan ini untuk mengetahui Kesiapan Polresta Mataram dalam Pengamanan tahap pemungutan suara pada Pilkada serentak 2024. Nah Kapolda NTB ingin memastikan ini sehingga hari ini dilakukan pertemuan secara online,” ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., Jum'at (22/11/2024).

Pada pertemuan tersebut lanjut Kapolresta Mataram, Kapolda meminta para personil Pengamanan agar mempersiapkan segala sesuatunya untuk mendukung tugas pengamanan. Termasuk pada kesiapan mental dan fisik sehingga dihimbau untuk tetap memperhatikan kesehatan personil.

Selain itu diharapkan seluruh personil yang bertugas agar mengaktifkan aplikasi SOT yang sudah dipersiapkan untuk mengetahui secara cepat perkembangan situasi di lapangan terutama bagi Personil yang bertugas sebagai PAM TPS.

Selain Kapolda NTB, dalam kegiatan tersebut Direktur Intelkam Polda NTB juga menyampaikan beberapa hal yang harus diantisipasi pada saat melakukan PAM TPS diantaranya terhadap indikasi gangguan keamanan yang dikhawatirkan akan muncul.

Begitupula dengan hasil perhitungan cepat dari beberapa lembaga survey juga harus tetap di perhatikan untuk mengantisipasi adanya gangguan keamanan yang dapat mempengaruhi kelancaran tahap Pemungutan suara.

Sementara Laporan yang disampaikan Kapolresta Mataram pada Kegiatan itu terkait kesiapan Polresta Mataram dalam melaksanakan Pengamanan tahap Pemungutan suara bahwa secara keseluruhan sudah siap. Polresta Mataram telah melakukan pelatihan bagi personil PAM TPS sela 3 hari berturut-turut sebagai upaya membekali personil tentang tugas-tugas yang akan dilakukan pada Pengamanan tersebut.

Di wilayah Polresta Mataram jumlah TPS sebanyak 981 TPS dengan rincian 805 TPS kurang rawan, 151 TPS Rawan dan satu TPS sangat Rawan.

“Untuk mematangkan persiapan Pengamanan tahap Pemungutan suara Polresta Mataram akan melaksanakan Rakor terakhir besok pada Sabtu 23 November 2024 untuk mengetahui informasi terakhir menjelang hari pemungutan suara,”pungkasnya. (Adb)